



Protokoll des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 12, am 22.01.2025 von 18:20 bis 19:51 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

Anwesend: alle (Sprecherin für pol. Bildung online, Sprecher für stud. Leben online)

TOP Protokoll

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 10 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1

Das Protokoll wurde angenommen.

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 11 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.

TOP Berichte

- Stura

Zwei Mitglieder berichten von der letzten Stura-Sitzung. Hier wurde u.a. über die Streichaktion geredet. Mehr kann im Protokoll des Sturas nachgelesen werden.

TOP Mails

Nephro-Freizeit

- Freizeit: „Hilfe für nierenkranke Kinder- und Jugendliche e.V.“ vom **07.06. – 14.06.2024** in Berkheim-Bonlanden im Allgäu. Hier werden ehrenamtliche Mitarbeitende gesucht. Die Exekutive wird die Stelle bewerben.
- Es wird eine Person für die Mitarbeit im inklusiven Gemeinschaftsgarten von zusammen leben e.v. Hierfür soll Werbung gemacht werden.

Studis gegen Rechts

- hat eine Raumanfrage für die regelmäßige KuCa-Nutzung gestellt.
- Es wird diskutiert, ob die Raumüberlassung mit dem besonderen parteipolitischen Neutralitätsgebot vor der Bundestagswahl einher gehen kann.

Es soll auf eine Antwort der Organisation zu genaueren Vorhaben gewartet werden.

Generell wäre die Exekutive bereit, die Räume zu verleihen.

TOP Streichaktion

Die Rechnung wurde noch nicht bezahlt, da ein Beschluss des Sturas fehlt. Die nächste Sitzung findet am 06.02.25 statt.

Der Vorstand wird eine Mail an den Malereibetrieb senden und die Umstände der Verzögerung beschreiben. Abhängig von der Reaktion werden eventuell zwei Exe-Mitglieder das Geld auslegen.

Es soll ein Finanzantrag über die gesamte Summe formuliert werden.

- Schriftlicher Bericht Streichaktion

Es wird über den Entwurf des Berichts an den Stura gesprochen. Dabei werden Missverständnisse bei der Amtsübergabe besprochen. Es wird vorgeschlagen, dass offene Themen von einer in die nächste Legislatur immer schriftlich übergeben werden sollen.

Es soll ein Satz hinzugefügt werden, dass die Aufgaben nicht übernommen/verteilt wurden und deswegen, aus der Notwendigkeit heraus, in großen Teilen vom Sprecher für studentisches Leben übernommen wurden. Im Gesamteindruck soll deutlich werden, dass der Fehler bei dem gesamten Gremium lag.

Es wird über Kommunikationsfehler mit dem AK Kuca gesprochen. In Zukunft sollen Referatsvertreter*innen direkt eingeladen werden und die Kommunikation soll nur über das Sekretariat oder den Sprecher für studentisches Leben stattfinden, nicht über private Kanäle von Personen in Doppelfunktion.

Bei größeren Projekten sollen in Zukunft Arbeitskreise gebildet werden.

Ein Vorstand wird die besprochenen Änderungen am Bericht vornehmen.

TOP Sonstiges

-Dankeschön Streicherin

Wegen der großen Unterstützung einer Studentin bei der Streichaktion überlegt das Gremium, wie man sich bedanken kann.

-Insta Anfrage → Ph Studis wollen die Schließfächer der UB nutzen - können wir da was machen?

Die Chip-Ausleihe der UB für PH-Studis wurde zu Beginn des WiSe24/25 eingestellt. Nach aktuellem Stand funktionieren die PH-Karten nur an der PH-Bib oder der UB. Es wird besprochen, an wen sich gewendet werden müsste. Ein Vorstand wird mit einer Person des Ziks Rücksprache halten, wo das Problem liegt und ob es Änderungsmöglichkeiten gibt.

-Plexiglasscheibe

Ein Vorstand wird sich zur Anschaffung einer Plexiglasscheibe genauer informieren und die Anschaffung ggf. tätigen.

-Gespräch GesPäd (Protokoll 10 zur Erinnerung)

Nach einbehaltener Kautions aufgrund von Vorkommnissen bei einer Weihnachtsfeier im vergangenen Jahr soll nun mit den Vorständen der Fachschaft Gesundheitspädagogik über die Vorkommnisse geredet werden und über das weitere Verfahren entschieden werden. Das Gespräch findet am 29.01. zwischen 14:30 und 15:30 Uhr im VS-Büro statt. Dieses ist währenddessen blockiert.

Es wird besprochen, dass die Kautions entsprechend der Nutzungsvereinbarung einbehalten werden soll. Die Fachschaft darf weiterhin die Räumlichkeiten nutzen, wenn vorher eine klare Ansprechperson definiert wird.

-Dankeschön ehemalige Sekretärin

Es wird darüber gesprochen, wie einer ehemaligen Sekretärin für besonderes Engagement gedankt werden kann.

-Sekre

Die freie Sekretariatsstelle ist ausgeschrieben. Sie wurde beim SWFR-Jobportal hochgeladen und soll auf Instagram geteilt werden. Außerdem soll sie über Fachschafts- und Referatsverteiler geteilt werden.

-Am 19.02. möchte die Exe einen kleinen Semesterabschied feiern.

-VS-Aufsteller

Die Sprecherin für Kommunikation kümmert sich nach der Prüfungsphase weiter darum.

-Schallschutz Türe KuNiCa/Büro

Für die Tür zwischen Kunica und Büro soll in den Semesterferien ein Schallschutz und Brett installiert werden. Ein Vorstand übernimmts.

-Die Sprecherin für politische Bildung hat die Hinweise zum Awareness-Konzept überarbeitet und wird sie dem Gremium senden. Alle Mitglieder sollen diese bis zur nächsten Sitzung lesen und eventuell Änderungsvorschläge machen.

-Sichtbarkeit Ausschüsse und Gremien

Auf der PH-Webseite fehlen Erklärungen, für was bestimmte Gremien zuständig sind. Es wird diskutiert, wie diese Infos transparenter für Studis gemacht werden kann. Es wird spezifisch über den LUST-Ausschuss (Lehre und Studium) geredet und überlegt, ob die Sprecherin für Hochschule und Studium in Zukunft teilnehmen soll.

Beim nächsten Jour Fixe soll das Thema angesprochen werden.

Die Sitzung ist um 19:51 beendet.